

# 鯨井中学校だより

《 学校教育目標 》 自らを磨き 未来を拓く生徒

川越市立鯨井中学校  
【 第6号 】  
令和7年9月1日発行  
文責 校長 加藤早苗

## 「今」を大切にしてお過ごし2学期にしていこう！

長い夏休みが終わりました。皆さん夏休みをどのように過ごしましたか。勉強や部活動、その他の活動など多くのことに本気で取り組み、努力できたでしょうか。その振り返りをして、上手くいったこと、思うようにできなかったことも含めて、ぜひ、2学期のスタートに繋げてください。

今日の始業式で全校生徒に、「幸せはゴールよりも、走っている最中にあるのかもしれない」という話をしました。マラソンなどの長距離では、みんなゴールを目指して頑張っています。走っている最中は苦しくて辛いだけだと思うかもしれませんが。本当にそうでしょうか。2学期は長い学期になります。ひいらぎ祭、新人体育大会川越市予選会や人間地区予選会、校外学習、合唱祭など多くの行事があります。それぞれの行事の当日はゴールです。幸せは、行事が成功した瞬間よりも、成功に向けて努力している最中にあるのではないのでしょうか。だからこそ、ゴールに向かって走っている「今」を大切にしてほしいです。ゴールした後になって、あの時もっと頑張っておけば良かったと後悔してほしくないのですと伝えました。

一度しかない令和7年度の2学期が始まりました。鯨井中の生徒全員にとって、日々「今」を大切にしてお過ごし2学期、たくさんの感動を味わえる2学期となるよう願っています。9月に入りましたが、まだまだ厳しい暑さが続きます。暑さ対策をして、体調に留意しながら生活していきましょう。

### 【 7月、8月の主な鯨井中生の活躍 】

#### 《 学校総合体育大会 県大会 》

- バレーボール部：3回戦惜敗（ベスト16）
- ソフトテニス部：個人戦 2回戦惜敗
- 柔道：女子個人戦 第3位、男子個人戦 1回戦惜敗

#### 《 第66回 埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会 》

- 吹奏楽部：銀賞 演奏曲：吹奏楽のためのバラード第1番「風雪の詠」

#### 《 第16回 川越市立中学校美術部展 》

- 美術部生徒の作品を出品（平面、立体）

#### 《 川越市環境月間ポスターコンクール 》

- 努力賞





## 《 もうすぐ新人体育大会が始まります 》

2年生、1年生の新チームで出場する新人体育大会が9月17日（水）より始まります。野球、ソフトテニス、卓球、バレーボール、バスケットボールの各部に加え、クラブチームで出場する皆さんもいます。大会当日、皆さんの活躍する姿を拝見できるのを楽しみにしています。

## 《 9月6日（土） ひいらぎ祭（体験学習の講座紹介） 》

今年度のひいらぎ祭が近づいてきました。午前中は地域の方を講師にお招きして体験学習を行っていきます。各講座の講師の皆様、当日も大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。

- ①華道    ②三味線    ③民謡    ④ダンス    ⑤ギター
- ⑥囲碁    ⑦消防士体験    ⑧草履マスコットづくり    ⑨けん玉
- ⑩草木染め    ⑪浴衣の着付け    ⑫和太鼓    ⑬ビーズ細工
- ⑭切り絵    ⑮折り紙



## 《 8月21日（木） 傷病者発生時対応訓練 》

夏季休業中、本校教職員を対象に「傷病者発生時対応訓練」の校内研修を実施しました。

非常災害時のトリアージの基本についての研修後に、「部活動のない、ある日の帰りの会終了後、震度6の大きな地震が発生した。あるクラスで担任と数名の生徒が残っており、けがをしている生徒がいるようだ」という想定で対応訓練をしました。

教職員に傷病者の生徒役や先生役に扮してもらい、実際に発生した際の傷病者対応や対応時に使用する物品、連絡機能体制等について確認することができました。

